



## Neue Versuchsergebnisse im DMK-Sortenspiegel

Bonn (DMK) - Im DMK-Sortenspiegel können die Landwirte bereits ihre Sortenwahl für die kommende Aussaat auf der Basis verlässlicher Versuchsergebnisse vornehmen. Neben den Sortenbeschreibungen stehen dort auch die Ergebnisse der Landessortenversuche und der EU-Sortenprüfungen für Silo- und Körnermais des Jahres 2010 zur Verfügung. Die Daten werden zu einem späteren Zeitpunkt ergänzt.

Die Landwirtschaftskammern oder Länderdienststellen in Mecklenburg-Vorpommern, Nordrhein-Westfalen, Hessen, Rheinland Pfalz, Baden-Württemberg, Brandenburg, Sachsen-Anhalt, Sachsen und Thüringen haben ihre Ergebnisse im gemeinsamen Sortenspiegel des Deutschen Maiskomitees e.V. (DMK) bereits eingestellt.

Registrierte Nutzer oder DMK-Mitglieder können über den Sortenspiegel-Login auf der DMK-Homepage oder unter <http://www.sortenspiegel.de> recherchieren. Neue Interessenten müssen sich dort zunächst anmelden.

(943 Zeichen)